

EL AYUNTAMIENTO FOMENTA EL EMPRENDIMIENTO

Vva. de la Cañada, 27 de abril- El alcalde, Luis Partida, y el viceconsejero de Empleo y Mujer, José Ignacio Fernández Rubio, han clausurado esta mañana la jornada empresarial organizada por la Concejalía de Desarrollo Local, Economía, Empleo e Inmigración, en colaboración con la Asociación Intermunicipal de Mujeres Profesionales, Empresarias y Autónomas (ASIMPEA). "Hay que destacar la labor que desde hace años lleva a cabo esta asociación en la zona noroeste para ayudar a las mujeres emprendedoras, y que resulta tan importante, sobre todo ahora en momentos de crisis", señaló el alcalde. El viceconsejero, por su parte, felicitó al Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada por sus iniciativas en materia de empleo y emprendimiento y recalcó la necesidad de innovar para ofrecer mejores servicios a la sociedad.

Al finalizar el acto, ambos visitaron la unidad móvil "Hoy emprendemos en..." ubicada en la plaza del Ayuntamiento. El autobús, que recorre los municipios de la Comunidad de Madrid para facilitar información a los emprendedores, también sirve de aula donde se imparten seminarios formativos. La unidad móvil permanecerá en el mismo punto mañana en horario de 10:00 a 14:00 y de 16:00 a 18:00 horas.